



Una pancarta recuerda desde ayer en derecho el compromiso de la Universidad con la violencia de género. | ALMEIDA

La Universidad se suma a la lucha contra la violencia de género con una semana de actividades

Ayer se desplegó una pancarta en el Campus Unamuno, comenzó el reparto de lazos y tuvo lugar un cine fórum en Fonseca

R.D.L. | SALAMANCA

"El dueño de tu corazón no puede ser el carcelero de tu vida". Esta frase y otras 250 forma parte del folleto editado por los estudiantes de ASPER con motivo del Día Contra la Violencia de Género, que en la Universidad de Salamanca se ha transformado en una semana de actividades impulsada por el Postgrado en Estudios de Género, la Unidad de Igualdad, ASPER, el Vicerrectorado para la Conmemoración del VIII Centenario y la asociación Plaza Mayor. Las actividades empezaron ayer con la entrega de lazos, la colocación de una pancarta en el Campus Unamuno y el cine fórum con la película "No estás sola, Sara".

"Las chicas no se dan cuenta de que sufren violencia de género, confunden romanticismo con maltrato", lamentó la profesora Marta del Pozo y reconoció que cada vez son más las universitarias que padecen el control de sus parejas, los insultos y las vejaciones. Del Pozo aseguró que ha recibido estudiantes con estos problemas en su despacho, aunque comentó que, como sucede en el conjunto de la población, aún son pocas las jóvenes que se atreven a denunciar y en este caso no cuentan con cifras concretas. Al respecto, Ascensión Iglesias, de Plaza Mayor, confirmó que en los últimos años ha aumentado el número de mujeres jóvenes que atienden. Ante esta situación, Mariano Esteban, vicerrector para el VIII Centenario, expresó el compromiso firme y decidido de la Universidad.



José Luis Domínguez, Ángela Figueruelo, Mariano Esteban, Inmaculada Sánchez, Marta del Pozo y Ascensión Iglesias. | JAVIER CUESTA

ACTIVIDADES

Martes 22

"Mi pareja me pega lo normal: la violencia en la juventud" es el título de la charla-coloquio que tendrá lugar hoy a las 18:30 en el Colegio Fonseca.

Miércoles 23

Taller a cargo de la asociación Plaza Mayor en el Colegio Fonseca a las 18:00 horas sobre la violencia contra las mujeres jóvenes, la violencia sexual y los micromachismos.

Jueves 24

Concentración y performance en la plaza de Bolonia a las 13:00 horas y a las 17:00 horas lectura de manifiesto con Vicente del Bosque en el Paraniño.

Viernes 25

La Universidad se suma a los actos del Ayuntamiento.